

Ilabaca tras hallazgos de Contraloría: "Esto es un fraude a la fe pública"

DENUNCIA. Detectó viajes al extranjero de miles de funcionarios con licencia.

COMUNICACIONES DIPUTADO MARCOS ILABACA,



ILABACA LLAMÓ A INSTITUCIONES A SANCIONAR A LOS RESPONSABLES.

El diputado por Los Ríos, Marcos Ilabaca (PS), expresó su preocupación ante los recientes hallazgos de la Contraloría General de la República, que revelaron que más de 25 mil funcionarios públicos habrían salido del país mientras estaban con licencia médica. Esta situación ha generado un fuerte debate político y ha puesto en evidencia la necesidad de fortalecer los mecanismos de fiscalización en el sistema de salud pública.

"Lo revelado por la Contraloría es gravísimo: más de 25 mil funcionarios públicos salieron del país mientras estaban con licencia médica. Esto no solo implica un abuso del sistema, sino también una falta de respeto hacia quienes sí hacen uso responsable de este derecho. Esta situación deja en evidencia la urgencia de fortalecer la fiscalización, y por eso valoro la aprobación unánime

del proyecto que otorga mayores atribuciones a la Superintendencia de Seguridad Social que aprobamos en marzo. Con esta nueva ley, podremos combatir el uso irregular de licencias médicas y asegurar que los recursos públicos se usen con responsabilidad y transparencia", señaló el parlamentario.

La modificación a la Ley N° 20.585, aprobada en marzo, otorga a la Superintendencia de Seguridad Social (Suseso) mayores atribuciones para regular y fiscalizar la emisión de licencias médicas, estableciendo requisitos más estrictos para los profesionales de la salud y endureciendo las sanciones en caso de irregularidades.

En este contexto, Ilabaca hizo un llamado a todas las instituciones públicas a colaborar activamente en la identificación y sanción de los responsables de estas prácticas fraudulentas y llamó a denunciar. C3